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結婚祝 堀 彰宏 会員 

 
会長報告 

 今月は、新世代のための月間です。年齢 30 歳まで
の若い人の育成を支援するすべてのロータリー活動に

焦点を当てるために指定されました。本年度の年次目

標の内の 4つの目標が新世代のためのプログラムです。 

 

 
会長 新井啓介 

今年度 13 年目を迎えた、進修館高校での学習講演
会『高校生に輝く未来を』、8年目を迎えた行田市立小
学校への図書の寄贈、8 年目を迎えたものつくり大学
『さくら奨学金』事業です。また、もう一つは、地区

の事業でもありますが、青少年交換事業であります。

8/29(土)来日学生オリエンテーションが、東松山で開
催されました。今回、7 名の交換学生が、ブラジル、
メキシコ、アメリカ、台湾、ベルギー、スウエーデン

の 6 ヶ国より来日しました。イザベラさんは、現在、
行田クラブ富田会長の奥様の弟さん、荻原さん宅にホ

ームステイをし、進修館高校に通学しております。29
日の例会が、我がクラブへの最初の来訪になりますの

で、よろしくお願い致します。 
新世代とは、各ロータリアンの責務は、年齢 30 歳
までの若い人すべてを含む新世代の多様なニーズを認

識しつつ、よりよき未来を確実なものとするために新

世代の生活力を高めることによって、新世代に将来へ

の準備をさせることです。すべてのクラブと地区は、

新世代の基本的ニーズを支援するプロジェクトに着手



するよう奨励されています。基本的ニーズとは、健康、

人間の価値、教育、自己開発であります。 
本日は、埼玉県議会議員、鈴木聖二様の卓話という

ことで、私も、楽しみにしておりました。どうぞ、よ

ろしくお願い致します。 
 

幹事報告 

 
幹事 島崎義春 

幹事報告をさせていただきます。 
本日は例会に先立ちまして、理事会が開催されました。 
第１号議案 １０月のプログラムの件    【承認】                   
第２号議案 ガバナー補佐訪問例会の件   【承認】                   
第３号議案 ガバナー公式訪問例会の件   【承認】                    

１０月２０日 会員の皆様のご協力をお

願い致します。 
第４号議案 田中 利幸 X’マス ディナーショウ後援

の件            【承認】 
      １２月１３日（日）アイトピアのシャン

ポールの間で開催予定 
第５号議案 『第 20回 浮き城のまち行田こどもまつ

り』開催に係る後援にについて（例年の

通り、 名称のみの後援）  【承認】 
議題として、１１月２３日（勤労感謝の日）IM 例会

が協議されました。 
次に、９月の例会プログラムを確認いたします。 
９月 ６日、７日、日光千姫物語での、ゆかた例会 
       ６日、現地集合、午後３時３０分より登

録受付、６時３０分例会開会 
９月１５日 ロータリー３クラブ合同例会、アイトピ

アのシャンポールの間。 
夜間例会 午後６時３０分開会  

９月２２日 国民の休日にて休会  

９月２９日 交換留学生 イサベラさん、ローテックの
駒井昇太さんがお見えになる予定です。   

アイトピアのアンジェの間 
続きまして、報告事項です。  
９月 ３日(木) 『めざせ世界遺産キャラバン隊』の

打合せ    行田商工センター 
９月 ６日(日) 『第 20 回 浮き城のまち行田こども

まつり』行田市水城公園 市民広場 
９月 ９日(水) 熊谷記者クラブとの懇談会  魚豊 
９月１３日(日) 第１回 ロータリー財団セミナー       

嵐山町 国立女性教育会館 
９月１６日(日) いのち輝く水辺の再生をめざしてキ

タミソウ PR大作戦 
 第４回 実行委員会 
 行田市商工センター２０１号室 

本日は以上です。ありがとうございました。幹事報

告をさせていただきます。 
                                                                                                            

出席報告 
上原謙一委員長 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

40名 39名 24名   4名 72% 

   
ニコニコ報告 

                 堀 彰宏委員  

新井会長 今年度年次目標の１つ、「忍川のさくら土手

の再現計画」の為のさくらの苗木１００本

が日本さくらの会より”配布決定”の通知が
ありました。ひと安心です！ 
埼玉県議会議員 鈴木聖二様、 
本日はご来訪ありがとうございます。 
卓話、宜しくお願いします。 

島崎幹事 鈴木県議様、本日は宜しくお願いします。 
清水会員 鈴木県議様、本日は来訪有難うございます。 
     「県政の 重鎮来訪 秋の例会」 
斉藤会員 鈴木県議さん、ご来訪ありがとうございま 
     す。卓話宜しくお願い致します。 
松岡会員 「爽やかに 県議の来訪 クラブの例会」 

鈴木県議さんのご活躍を、ご祈念申し上げ

ます。 
細井会員 鈴木先生、卓話宜しくお願いします。 
横川会員 鈴木県議さん、本日はありがとうございま

した。今後とも、自民党の為、地域の為、 



ご活躍をご期待しております。 
松本会員 鈴木県議、ようこそおいで下さいました。 

お話を楽しみにしております。 
川辺会員 鈴木県議様、ご来訪、卓話ありがとうござ

います。楽しみにしています。 
三島会員 鈴木県議様、本日は宜しくお願いします。 
小澤健一会員 鈴木県議の卓話、勉強させて頂きます。 
矢澤会員 鈴木県議様のご来訪、心から歓迎致します。 
橋本会員 鈴木県議、お忙しい中、ありがとうござい

ます。 
田中利幸会員 ９月６～７日のゆかた例会、９月１５

日の３クラブ合同例会（アイトピア）と、 
頑張って親睦でサポートさせて頂きます。 
皆様のご参加、ご協力お願い致します。 

倉持会員 鈴木県議会議員のご来訪ありがとうござ

います。本日卓話、宜しくお願い致します。 
楽しみにしております。 

上原会員 先週の例会、おかげ様で皆様のご協力の下、 
無事終えることが出来ました。本当にあり

がとうございました。 
戸ケ崎会員 鈴木県議様、本日は卓話宜しくお願い致

します。 
同文   田中清自会員、田邉会員、神田会員、鈴木

会員、堀会員、永沼会員 
五十幡会員 先週の例会の後、東京で地下鉄に乗った

ら若い男の子から「ロータリークラブの方

ですよね」って声をかけられました。聞け

ばロータリーバッチを見ての事で「RC の
おかげでドイツに交換留学生として行か

せてもらい１ヶ月前に帰ってきました。あ

りがとうございました」と言われました。

RCって凄いと思いました。 
 

委員会報告 
親睦・家族委員会        田中利幸委員長 

9 月 6 日、7 日のゆかた例会です。多くの皆様のご
参加申し込み、どうもありがとうございました。当日

はお世話になりますが、宜しくお願いします。 

 

卓話報告 

 
講師紹介 クラブ広報委員会 橋本恭一委員長 

 
埼玉県議会 鈴木聖二議員 

－鈴木県議の卓話を要約、掲載させて頂きます－ 
先日の政権交代で、国・県・市町村など行政の事業、

人事など、今、大変混乱している状況です。県の事業

についても、今、確定して報告できません。八ツ場ダ

ム事業にとどまらず、組み直し検討し直しなど出てく

るでしょう。 
テレビで、蓮肪さんが、いままで与党は官僚の追認だ

けだったと言っていましたが、そんなことは、ありま

せん。県においては、議会に出てくる前に与党、委員

会に事前に相談があり、さんざんたたいてもんで延期

や廃案にしたり修正されたりしたものが出ているので、

追認しているだけのように見えるのです。いままで、

野党の方は、その過程が分かってない。県では、そう

やって来ています。もちろん、国でもそうです。 
＊ その他、議会運営で苦労された具体例や、循環社

会対策で、雫石バイオマス工場を視察した話、レ

アメタルの各国の戦略の話など、興味深い話を沢

山いただきました。 



国際ロータリー 第 2570 地区 青少年交換委員会    

派遣学生 ８ 月次報告書  2009年 9月 ６日 
交換学生氏名  成川 瑞希     
スポンサークラブ行田・行田さくら・吹上 RC           
ホストクラブ Londrina  
地区番号 D-4710 国名ブラジル  
１．健康状態     良好です。                                    

２．通学と勉学の状況 毎日ホストブラザーの車で

通学しています。                                 
   授業は教科書がないので、基本理解できない

のですが、理解できる授業はノートに写してい

ます。テストは受けなくていいそうです。                                     

３．家庭の生活 家にはお手伝いさんがいます。 
  ホストファザーとホストマザーはエンジニア

です。夜にならないと帰ってこないので、午後は                                          

家に私とお手伝いさんの２人になることが多い

です。とてもいい家族です。                                          

４．ロータリーの行事 9月 1日に例会がありまし
た。2つのクラブが合同で月に 1回開くそうで
す。ポルトガル語で自己紹介をしました。    

５．カウンセラーとの会合 
９月１日の例会で会いました。                                                                         

 
私は８月１４日に日本を出発して、ブラジル時間１

５日１７：５０に無事ブラジルのロンドリーナに着き

ました。２回飛行機の乗り継ぎがあったのですが、ブ

ラジルの方の協力もあり、順調に乗り継ぐことができ

ました。ロンドリーナ空港では、たくさんの方が私を

あたたかく迎えてくれました。私は空港でロータリー

の方と色々なことを話しました。そこで私は、３家族

にお世話になることがわかりました。 
第１ホストファミリーは、両親・ホストブラザー２人

の４人家族ですが、ホストブラザーの１人が今ロータ

リーの YEP で南アフリカに行っているので、今は３
人です。でも、月曜日～金曜日はお手伝いさんがいま

す。金曜日はお手伝いさんが２人きて家事をしていま

す。ホストマザーは日系人ですが、日本語をほとんど

話すことができません。ホストファミリーとは最初は

英語で会話していたのですが、最近はほとんどポルト

ガル語で会話をしています。おかげです少しずつでは

ありますが、ポルトガル語が分かるようになってきま

した。しかしまだ理解できないことが多いので、毎日

空いている時間は、ポルトガル語の勉強をしています。 

 
次は私の通っている学校について紹介します。私の通

っている学校は南のほうで１番いい学校だそうです。

学校は７：２０くらいに始まり、１２：３０に終わり

ます。１クラスに約６０人いてとても賑やかです。私

はポルトガル語を理解することができないので、クラ

スの皆は、英語で話しかけてきたり、ジェスチャーを

使ったり、私が持ってきた本や辞書を使って言いたい

ことを示してくれます。とても助かっています。この

学校にはロータリーの交換学生が約１０人います。

時々授業中に交換学生が他のクラスの英語の授業に呼

ばれて、色々なことを聞いてきます。皆、私の出身地

が日本だと知るととても興味を持って色々なことを質

問してきます。ロンドリーナは日系人が多いせいか、

日本にとても興味があるみたいです。先日友達に漢字

で名前を作ってあげたら大喜びでした。これは、言葉

が通じなくてもコミュニケーションが取れるいい手段

だと思いました。 
私の地区は４７１０地区です。交換学生が３７人いま

す。カナダ・アメリカ・メキシコ・フィンランド・デ

ンマーク・ルーマニア・日本・南アフリカ・オースト

ラリア・タイ・インド・ロシアから来ています。日本

人は私１人だけでした。先日ロータリーのミーティン

グが１泊２日でありました。私は英語があまり得意で

はなく、ほとんど喋ることができないので最初は溶け

込むことができなかったのですが、この地区の学生は

とても優しくて、簡単な英語でゆっくり話したり、理

解できるまで何回も繰り返し言ってくれました。おか

げで皆に溶け込むことができ、たくさんの友達ができ

ました。１泊２日のミーティングはとても楽しく過ご

すことができました。おせんべいを持って行ったので

すが、すごく好評でした。 
ブラジルについて３週間が経ちました。毎日が驚きの

連続です。日本と全く違うので、毎日がとても新鮮で、

楽しいです。ブラジルの人々は、とても明るく楽観的

です。私はブラジルの人々の人柄がとても好きです。

これからブラジルの習慣・文化を沢山学んで吸収して

いきたいと思います。                                       

 
 
 


